

Vereinsreise vom 28. Oktober 2023 nach Rheinfelden

Schnell fanden die 18 Vereinsmitglieder einen Platz in Uelis 50er Car. Nach kurzer Fahrt trafen wir in Rheinfelden ein.



Henri Leuzinger führte uns durch die Altstadt und erzählte interessante Aspekte und Anekdoten aus dem Leben seiner Stadt. Eine grosse Sorge in Rheinfelden, das Beizensterben. Wer kennt das nicht!

Nach dem Kaffeehalt im Restaurant Schützen brachen wir auf ins Feldschlösschen. Viele interessante und imposante Entdeckungen standen uns bevor.

Das Ausmass der Anlage ist riesig. Wer trinkt all dieses Bier?



Viele wären länger im Oldtimermuseum geblieben, waren dort doch viele alte Feldschlösschen-Fahrzeuge ausgestellt, aber die Degustation sollte ja auch nicht zu kurz kommen. Mit einem kleinen Glas und einem Chip ausgerüstet, konnte man an über 30

Zapfsäulen verschiedene Biere kennenlernen.

Davor besuchten wir noch das Feldschlösschen-Gespann im Stall.

Am frühen Abend trafen wir zum Nachtessen im Restaurant Forst in Thunstetten ein.

Mit einem feinen 3-Gänger und vielen Gesprächen beendeten wir unseren Ausflug.



Bilder zum Anlass unter www.fsv1891.ch